
Bloco de Esquerda Maia 

                                                      Moção 

A Habitação Social inserida na Junta de Freguesia da Cidade da Maia é e tem sido 

uma prioridade para o Bloco de Esquerda, com particular enfase a Urbanização do 

Sobreiro. São inúmeras as solicitações que as famílias residentes têm feito junto do 

Bloco, reforçada  pelas várias visitas ao local e às habitações mais degradadas por 

nós efeuadas e testemunhadas. 

Sabemos que responsabilidade pela referida urbanização é da Camara Municipal, 

sabemos que pouco tempo antes das eleições alguns Blocos na parte exterior 

foram alvo de requalificação, sabemos que é muito pouco para a urgência e 

amplitude das condições desumanas das famílias que nela habitam, sabemos ainda 

que todas as forças políticas aqui presentes têm conhecimento da situação e mais 

que todos aqui temos obrigação de fazer muito mais! 

Assim o Bloco de Esquerda propõe: 

1º Questionar a CM da Maia e a Espaço Municipal, no sentido de uma resposta 

concreta  ácerca da prevsão para a realização das obras de requalificação de forma 

a minorar os casos mais urgentese que colocam em causa a segurança dos 

moradores? 

2º Qual é o verdadeiro plano de requalificação urbana que o municipio tem para 

este complexo urbabistico? Será um planeamento de requalificação assente em 

obras duradouras, ou será o que até agora tem acontecido conforme a expressão 

popular” slavadela de cara” sempre que estamos em campanha eleitoral? 

3º Que a Urbanização do Sobreiro seja finalmente uma referência e dignifique os 

seu moradores de modo digno assim como a Cidade da Maia. 

O Deputado do Bloco de Esquerda 

Francisco José   

Dar conhecimento à imprensa local e nacional. Aos partidos representados na 

Assembleia da Republica. 

Maia,29 de Abril de2014 



 

    

 


